



Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas y enviéis a

boletin@ame-web.com

Los “otros” hombres (y mujeres) del tiempo

Me voy de puente. ¡Dime que me va a hacer buen tiempo!. ¿A qué aficionado a la meteorología no le han dicho esta frase o una similar alguna vez?.

Cuando llega el verano, días de fiestas, o incluso cualquier fin semana, nos convertimos en los “hombres del tiempo” de la familia y amigos. No les sirven los espacios del tiempo de las TV’s avalados por AEMET. Confían en nosotros, quieren saber nuestra opinión, ponernos a prueba. Y ahí estás tú, mirando el HIRLAM, el europeo y los meteorogramas para no quedar mal con ellos.

Y cuando llega el día en cuestión, no lo puedes evitar. Quieres confirmar con el radar, con las imágenes por satélite o estaciones meteorológicas locales si las hay, si se ha cumplido el pronóstico que hiciste del lugar que te pedían. Y te satisface enormemente que a la vuelta te digan lo que ya sabes, que acertaste. Y si te equivocas, solo tienes que decir que eres

Buzón

un simple aficionado a la meteo y que esto no es una ciencia exacta para que tus pecados sean perdonados.

Y es que reconozcámoslo, en el fondo a todos nos gusta que nos pregunten, hacer predicciones, en definitiva, ejercer de “hombre del tiempo” para los nuestros. Aunque nos intimide pensar que a la vuelta nos pueden sacar los colores.

Eugenio Arenas (Socio de la AME y Webmaster: www.tiempoevero.es)

Mi afición a la meteorología

Todo empezó durante mi infancia en la localidad Serrana de Hoyo de Manzanares, lugar donde resido habitualmente. Recuerdo que solía haber tormentas intensas, durante los veranos y nevadas importantes en los inviernos, las cuales me empezaron a aficionar a la meteorología.

La primera tormenta que de la que tengo uso de razón, fue a la edad de 4 años. Era de madrugada y recuerdo con gran claridad el momento en que cayó un rayo en un árbol cercano. Se hizo de día. El impacto provocó que se fuera la luz (hecho bastante habitual en los años 70 durante las tormentas), el teléfono se quemara y nos quedáramos también sin agua.

Ya en mi etapa de bachillerato, mi profesor de de Ciencias Naturales en 3º de B.U.P., Alberto Marino, me propuso, que debido a mi afición a la meteorología, que podría ser interesante divulgar a la clase el pronóstico del tiempo del día, colgando en el corcho de la misma, el pronóstico que José Antonio Maldonado realizaba en el diario ABC. En la actualidad, en Hoyo de Manzanares, diserto de la

temperie con las personas mayores del pueblo, lo cual me enriquece mucho, debido a las grandes vivencias de fenómenos adversos que han tenido, tales como la nevada de más de 1 metro de espesor en febrero de 1956.

Raúl Marín (Socio de la AME)

Curso de la AME en Valsaín

Quiero felicitar a la AME por el curso “El Riesgo de Tormenta”, que ha organizado el pasado mes de junio en Valsaín. Los que asistimos pudimos disfrutar de unas auténticas y breves jornadas meteorológicas dedicadas exclusivamente a la divulgación de las Ciencias Atmosféricas. El lugar fue inmejorable, en un rincón del Sistema Central que nos aislaba del secarral castellano.

Los ponentes no fueron menos. La calidad de las charlas fueron de gran nivel técnico. A todos se nos quedaron cortas las conferencias. Se trataron las tormentas desde el punto de vista climatológico, de pronóstico y fotográfico con seriedad y rigor profesional. Lo que sí echamos en falta es no poder acceder habitualmente a productos de pronóstico de AEMET que allí sí pudimos ver.

Desde aquí, y seguro estoy de que todos los asistentes subrayan mis palabras, animo a la AME a la creación de nuevos cursos destinados a la divulgación de la Meteorología en la sociedad. Enhorabuena a la organización del evento. ¡Ánimo y a por el siguiente!.

David López-Rey Lumbreras